

令和7年7月9日

報道機関各位

青森県観光交流推進部
県産品販売・輸出促進課長

ボーカルユニット「ライスボール」があおもり米をPRする新曲
「はれわたり」のデジタルリリースに伴い知事を表敬訪問します

有限会社リンゴミュージックのボーカルユニット「ライスボール」が、あおもり米をPRする楽曲として、昨年10月の「青天の霹靂／まっしぐら」に続き、7月14日に「はれわたり」をデジタルリリースすることから、関係者が下記のとおり知事を表敬訪問しますので、取材して下さるようお願いいたします。

記

1 日 時

令和7年7月14日（月） 15:10～15:30

2 場 所

第二応接室

3 表敬者

有限会社リンゴミュージック 代表取締役 樋川 新一（としかわ しんいち）
ライスボール 実土里（みどり）
ライスボール 太 陽（ひかり）
ライスボール 水 愛（あくあ）
リンゴアメ株式会社 代表取締役 下田 翼（しもだ つばさ）
(ミュージックビデオ制作・プロデュース)

4 内 容

- (1) 表敬者挨拶（樋川代表取締役、ライスボール、下田代表取締役）
- (2) ミュージックビデオ上映
- (3) 知事コメント
- (4) 記念撮影

終了後、表敬者が県庁南棟2階ホールにおいて取材に対応します。

報道機関用提供資料	
担当課	観光交流推進部県産品販売・輸出促進課
担当者	宣伝・販売グループGM 泉 幸一郎
電話番号	直通 017-734-9607
	内線 4947
報道監	観光交流推進部 理事 藤森 洋貴

<参考>

- ・新曲「はれわたり」
2025年7月14日（月）デジタルリリース
作詞 作曲:多田慎也
編曲:島田尚



- ・ライスボール：
お米農家のみなさんを少しでも応援したい。“食”を通じた家族とのつながりをあらためて見直すことをコンセプトに 2015年に結成され、今年で10周年を迎えるボーカルユニット。今年は東北最大級の音楽フェス「ARABAKI ROCK FEST」に出演し、青森県外での活動の幅も広げている。

・楽曲

「はれわたり」の名前の由来である“青森の空が広く晴れわたる様子をイメージし、県産米の未来を拓き、生産者をはじめ関係者の方々の気持ちも明るく晴れやかにさせる”を楽曲コンセプトとして、サウンドプロデューサーの多田慎也氏によって書き下ろされた。

上記コンセプトをもとに、鮮やかな夏ソングとして、お米生産者をはじめ、多くの人々に元気を与える曲となっている。

※シングル楽曲

- ・1st Single 「掌／命」 （2019年）
- ・2nd Single 「ハローグッバイ / LOVE ～たった一度の青春に～/ 君はモンスター」
（2021年）
- ・3rd Single 「JAN-KEN-PON / 涙のセンチタク」 （2021年）
- ・4th Single 「記憶 / 愛のグレイゾーン」 （2022年）
- ・5th Single 「Relay / ボクは土手町の時計台 / レインボー」 （2023年）
- ・6th Single 「青天の霹靂 / まっしぐら」 （2024年）